

Es tut sich eine Menge in der Mengerschule!



Initiative zur Standorterhaltung der VS40 - Mengerschule

Wir, die Eltern der Schülerinnen und Schüler der Mengerschule, wenden uns entschieden gegen die Verdrängung ‚unserer‘ Schule von ihrem derzeitigem Standort. Dieser ist durch die Errichtung einer aus öffentlichen Geldern finanzierten Privatschule bedroht. Aus gegebenem Anlass laden wir daher zur Podiumsdiskussion mit anschließender Publikumsdiskussion:

Der Standort bestimmt den Standpunkt!

Ist die Zwangsverlegung der beliebten, öffentlichen Mengerschule (VS40) sinnvoll und zielführend?

Mi, 30. Juli 2014 - 19:00 Uhr
Volkshaus Dornach/Auhof
Niedermayrweg 7, 4040 Linz

Auf dem Podium:

Vbgm Mag. Christian Forsterleitner - SPÖ
GR Dr. Wolfgang Hattmannsdorfer - ÖVP
StRin Mag.a Eva Schobesberger - Die Grünen
StR Mag. Detlef Wimmer, MPA - FPÖ

Kinderunterhaltung
Gesunde Jause

Bitte unterstützen Sie unser Anliegen auch im Sinne Ihrer Kinder und Enkelkinder mittels Online-Petition, zu finden auf unserer Homepage oder mit Ihrem ‚gefällt mir‘ auf Facebook!

- ▶ Facebook: <https://www.facebook.com/ElterninitiativeMengerschule>
- ▶ Homepage: <http://initiative-mengerschule.jimdo.com/>

